

# La crise financière

L. C., Espagne

21/05/2012

La situation économique de l'Espagne touche profondément tout le monde, et tout particulièrement les travailleurs étrangers. J'ai prié saint Josémaria durant plusieurs mois et finalement j'ai trouvé un emploi malgré la crise et en dépit de ma situation d'étranger.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/la-crise-  
financiere/](https://opusdei.org/fr-ca/article/la-crise-financiere/) (11/01/2026)